



4. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ПРОВЕРКИ

Компания Det Norske Veritas Certification AS (DNV) провела проверку данных о сокращении выбросов в рамках проекта «Южно-Балыкского ГПК» по переработке попутного газа в Российской Федерации за период с 1 января 2010 г. по 31 мая 2010 г. Проект получил извещения из Министерства экономического развития Российской Федерации /51/ и из Департамента государственного секретаря по вопросам энергетики и изменения климата /52/, выступающего в качестве координационного центра Великобритании, о том, что он утвержден как проект совместного осуществления. Проект внесен в список утвержденных проектов совместного осуществления, опубликованный Министерством экономического развития Российской Федерации /53/.

Участники проекта несут ответственность за сбор данных в соответствии с планом мониторинга и отчетность по сокращению выбросов ПГ в результате выполнения проекта. Компания DNV несет ответственность за составление независимого заключения проверки опубликованных данных о сокращении выбросов ПГ в результате выполнения проекта.

Компания DNV проводила проверку по методике мониторинга МЧР АМ0009 (версия 3.3) /48/, плана мониторинга, описанного в проектно-технической документации, версия 3 /20/, и отчета о мониторинге от 19 декабря 2011 г. за период с 1 января 2010 г. по 31 мая 2010 г. /9/.

Проверка включала:

- 1) проверку последовательного и надлежащего применения положений методики мониторинга и плана мониторинга, и
- 2) сбор материалов, подтверждающих опубликованные данные.

Проводимая DNV проверка основана на понимании рисков, сопряженных с составлением отчета по данным о выбросах ПГ, и существующих механизмах ограничения этих рисков. Компания DNV планировала и проводила проверку, опираясь на данные и прочую информацию и разъяснения, которые компания DNV находит необходимыми для достижения приемлемой гарантии достоверности отчетов о сокращении выбросов ПГ.

Мы считаем, что данные о сокращении выбросов в рамках проекта «Южно-Балыкского ГПК» по переработке попутного газа в Российской Федерации за период с 1 января 2010 г. по 31 мая 2010 г. достоверно изложены в отчете о мониторинге, версия 3, от 19 декабря 2011 г. /9/.

Компания DNV Climate Change AS может подтвердить, что сокращение выбросов в рамках проекта «Южно-Балыкского ГПК» по переработке попутного газа в Российской Федерации за период с 1 января 2010 г. по 31 мая 2010 г. составляет 778 179 тонн эквивалента CO₂.

Москва и Осло, 19 декабря 2011 г.

(печать)

(подпись)

Александр Осадчиев

DNV Москва, Российская Федерация

(подпись)

Оле А. Флагстад

Det Norske Veritas Certification AS



VERIFICATION REPORT

4 VERIFICATION STATEMENT

Det Norske Veritas Certification AS (DNV) has performed the verification of the emission reductions for the "Yuzhno Balytsky associated gas recovery Project in the Russian Federation") for the period 1 January 2010 to 31 May 2010. The project has obtained letters of approvals as a Joint Implementation project from both the Ministry for Economic Development of the Russian Federation /51/ and the Secretary of State for Energy and Climate Change /52/ acting as the UK's Focal Point. The project is reported in the JI project approved list published by the Ministry for Economic Development of the Russian Federation /53/

The project participants are responsible for the collection of data in accordance with the monitoring plan and the reporting of GHG emissions reductions from the project. It is DNV's responsibility to express an independent verification statement on the reported GHG emission reductions from the project.

DNV conducted the verification on the basis of the CDM monitoring methodology AM0009 (version 3.3) /48/ the monitoring plan contained in the Project Design Document ver 3 /20/ and the monitoring report from 1 Jan 2010 to 31 May 2010 dated 19 December 2011 /9/.

The verification included:

- i) checking whether the provisions of the monitoring methodology and the monitoring plan were consistently and appropriately applied and
- ii) the collection of evidence supporting the reported data.

DNV's verification approach draws on an understanding of the risks associated with reporting of GHG emission data and the controls in place to mitigate these. DNV planned and performed the verification by obtaining evidence and other information and explanations that DNV considers necessary to give reasonable assurance that reported GHG emission reductions are fairly stated.

In our opinion the GHG emissions reductions of the "Yuzhno Balytsky associated gas recovery Project in the Russian Federation" for the period 1 January 2010 to 31 May 2010 are fairly stated in the monitoring report Version 3 dated 19 December 2011 /9/.

DNV Climate Change AS is able to verify that the emission reductions from the "Yuzhno Balytsky associated gas recovery Project in the Russian Federation" during the period 1 January 2010 to 31 May 2010 amount to 778 179 tonnes of CO₂ equivalent.

Moscow and Oslo, 19 December 2011

Alexander Osadchiev

DNV Moscow, Russia Federation

Ole A. Flagstad

Det Norske Veritas Certification AS

